

# CITRIC C™ TAB

Tablet kunyah dan sangat lezat, Citric C™ Tab adalah cara yang nyaman untuk menyediakan kebutuhan harian vitamin C Anda — setiap tablet mengandung 200% dari nilai harian yang direkomendasikan. Dibuat khusus untuk daya serap terbaik, tablet kami memiliki rasa jeruk alami yang lezat dan campuran herbal yang mencakup ekstrak teh hijau dan rose hips, sumber yang kaya akan vitamin C dan bioflavonoid.

## MANFAAT

- Mengandung 200% dari nilai vitamin C harian yang direkomendasikan
- Campuran herbal eksklusif mendukung sistem kekebalan Anda
- Sumber antioksidan yang baik
- Warna oranye alami dari rose hips yang terkonsentrat
- Rasa jeruk yang lezat dan alami yang disukai oleh orang dewasa dan anak-anak



1 botol isi 90 tablet (@1400 mg)  
#2605117



Formulasi dari Keahlian Pemilik



Sertifikat Kosher



Swa Manufaktur di AS



Sertifikat Halal



Dibuat dengan Bahan Alami



Sertifikat NSF

## CARA PENYAJIAN

Kunyah 1-2 tablet setiap hari.

## BAHAN UTAMA

### CITRUS BIOFLAVONOIDS

Ditemukan dalam buah jeruk, bioflavonoid jeruk memiliki khasiat antioksidan ampuh dan meningkatkan penyerapan vitamin C.

### ROSE HIPS

Sumber yang kaya akan vitamin C dan flavonoid ini menyediakan antioksidan ampuh dengan manfaat anti-inflamasi dan sistem imunitas tubuh.

### EKSTRAK DAUN TEH HIJAU

Daun teh yang kaya akan antioksidan ini dapat mendukung aktivitas sel darah putih melawan penyakit.

## TANYA JAWAB

**T: Berapa banyak vitamin C di setiap tablet?**

**J: Setiap tablet mengandung 125 mg vitamin C — 200% dari nilai harian yang direkomendasikan.**

**T: Apa keuntungan menggunakan Citric C™ Tab?**

**J: Vitamin C adalah nutrisi penting yang tidak dapat diproduksi oleh tubuh kita — kita hanya bisa mendapatkannya melalui makanan. Citric C™ Tab memberikan sumber vitamin C alami yang lebih mudah diserap daripada versi yang diturunkan secara kimiawi.**

Vitamin C kaya akan antioksidan dan terbukti mendukung sistem imunitas, menetralkan radikal bebas, membantu penyerapan zat besi, serta berperan penting dalam pembentukan kolagen serta memperkuat tulang dan pembuluh darah. Vitamin C bahkan meningkatkan kesehatan gigi dan gusi.

## KOMPOSISI

Komposisi Tiap Tablet :	% AKG
Ascorbic Acid	150,5 mg 165%
Rose Hips Extract (Rosa Canina L. Fructus Extract)	105 mg -
Citrus sinensis pericarpium extract	
Citrus aurantifolia pericarpium extract	
Citrus limon pericarpium extract	
Citrus reticulata pericarpium extract	
Citrus paradisi pericarpium extract	35 mg
Camellia Sinensis Folium Extract	7 mg -

% AKG berdasarkan pada diet 2150 kkal.

Bahan Tambahan: Fructose, Sorbitol, Microcrystalline Cellulose, Natural Orange Flavor, dan Magnesium Stearate.



## MENUTRISI + MEMBERSIHKAN = SEIMBANG

Produk Sunrider® didasarkan pada ide sederhana namun ampuh yang memadukan Pengobatan Tradisional China dengan ilmu pengetahuan canggih. Kami menyebutnya Philosophy of Regeneration®. Ketika Anda diberi nutrisi hanya dengan bahan-bahan alami terbaik dan membersihkan diri dari bahan kimia berbahaya dan pewarna buatan, perasa, dan pengawet, maka Anda membuat tubuh Anda menjadi seimbang. Tubuh yang seimbang adalah tubuh yang sehat.